

Protokoll

76. Sitzung | Wintersemester 24/25



Gremium:	Campus-AStA Furtwangen
Termin:	13.01.2025
Zeit:	13:10 Uhr
Ort:	AStA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<ul style="list-style-type: none"><input type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG]<input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Augustin [DA]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]<input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis)<input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]<input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]<input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]<input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]<input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis)<input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]<input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] (Auslandssemester)<input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]<input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]<input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis) Anwesend ab: 13:22<input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]<input type="checkbox"/> Max Schubach [MS]<input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]<input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH]<input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]<input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]<input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]<input type="checkbox"/> Vivien Peschke
Sachverständige:	<input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)
Anwärter:	
Schriftführung:	Nelson Leichsnering
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 75. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 76. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Marketing	2
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
3	Weitere Agendapunkte	3
3.1	Stand Couch Rechnung Weihnachtsfeier?	3
4	Sonstiges	3

Protokoll

Beginn: 13:18

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 75. Sitzung

Das Protokoll der 75. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Bestätigung Protokoll 74
Dafür	7 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	2 Stimmen

1.3 Bestätigung der 76. Tagesordnung

Die 76. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- **TG:** Stura Sitzung 14.01.2025 19 Uhr in Schwenningen
- **TG:** Hochschul-AStA Sitzung 21.01.25 Online 19 Uh

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.2 Referat: Technik

2.2.1 Werkschau / Medianight

- **NH:** Wurden von Fachschaft angefragt. Anschließend Studierbar und Verkauf von IBC im Innenhof. Leinwand hat knick, warum auch immer, muss gefixt werden.
- **ML:** Fragt nach einem Timeframe.
- **NH:** Keine Ahnung.

2.2.2 Leinwand Aula

- **MW:** Die Leinwand wurde von Marian beshädigt, der genaue Schaden muss noch begutachtet werden. Leinwand ist aber benutzbar. Laut Marian ist die Leinwand AStA Eigentum.
- **NH:** Meint, dass die Leinwand eine Teilanschaffung war.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

Alex nicht da - verschoben

2.3.1 Stand Dartsbestellungen

2.3.2 evtl Tischkicker-Ref wieder stattfinden lassen

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 Finanzantrag Gimbal für bestehende Kamera

Finanzantrag ist noch in arbeit und nicht bei Jan [JS] angekommen.

2.4.2 Allgemein

Erstellung eines Schlachtplan für nächstes Semester mit Vivien Peschke steht an.
Für die AStA Werbung wird noch geklärt, was und welches Material benötigt wird.
Rollups sind noch nicht bestellt. Das Design wird dem AStA nochmal vorgelegt.

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Fazit Studierbar

- **ML:** Bar war weniger besucht und wir haben ehrenlos überzogen. War eh keiner da. Es gibt massive Unordnung auf den Lagerpaletten, deswegen war die Bestellung schwer. Es wurde nachbestellt, aber etwas zu viel.

Bingo stand an, wurde aber abgesagt. Die Studierbar wurde für die Media Night vorgezogen auf den 22. Es wurde vorgeschlagen, ob das Bingo in der Prüfungsphase abgehalten werden soll.

- **TG:** Vorschlag, dass Bingo erst nächstes Semester passiert. Aber das kann zu einem anderen Zeitpunkt diskutiert werden.
- **ML:** Die AC war nach der Weihnachtsfeier sehr Dreckig. Vor allem der Boden war übel.
- **JD:** AC wurde nach Weihnachtsfeier geputzt.
- **TG:** Im Winter ist es schwierig die AC sauber zu halten.
- **ML:** Wer Bock hat, Mittwoch Media Night Bar und Karaoke, also eine volle Aula für die Bar. Ist eine 70/80/90er Party, weil es eine ältere Zielgruppe wird. Werbung ist für Morgen/Übermorgen geplant.
- **AW:** Meinte, es sei so auch von Marketing geplant.
- **ML:** Fragt Siggie ob die Schanklizenz da ist, sie hätten drüber gesprochen.
- **SF:** Gibt noch keine Schanklizenz.
- **ML:** Wer mitarbeiten will soll sich melden.
- **JD:** Fragt wie die Bestellungen funktionieren.
- **ML:** Erklärt, dass alles über Siggie läuft.

2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Stand Couch Rechnung Weihnachtsfeier?

Kai [KL] und Sigi [SF] sind in Gesprächen. Ist alles in Arbeit.

4 Sonstiges

- **SF:** Hochschulsport am Freitag hatte er nicht auf dem Schirm. Geldfragen werden noch besprochen mit Damian und Max

- **MW:** Die 2 Verbandskästen wurden repariert. Und die anderen beiden kommen vielleicht noch irgendwann an.
- **SF:** Weiß nur von 2 und hat nur 2 bezahlt.
- **TG:** Erklärt, das nach der Bestellung, Alex [AG] nochmals zum TD ist um zwei zu bestellen.
- **SF:** Die teuren Kästen sollten sicher verstaut sein.
- **JD:** Auf der Rechnung von der Weihnachtsfeier ist ein fremder Posten. Da wurden zwei Sachen zusammengerechnet.
- **SF:** Alle Posten sind die selbe Kostenstelle, also nicht so schlimm.
- **ML:** Zirle muss noch viel Leergut abholen und sollen nochmal kommen. ML sortiert das Leergut auch nochmal und räumt auf.
- **JD:** Den Leergutbestand der Weihnachtsfeier bitte nicht vergessen der im Büro steht.

Schluss: 13:37

Vorsitz der 77. Sitzung